



Durante la semana del 11 al 15 de mayo, los centros del CRA, se han convertido en animadas charcas donde dos simpáticas ranas, Isabel y Diana, se han empleado a fondo para dejarnos un magnífico “Universo de Historias”.

Desde los más peques a los más grandes, han podido escuchar historias de estrellas que bajaban al mar, nos han dado a probar la luna, la hemos creado con nuestras manos, nos han acercado a Copérnico y Galileo, hemos conocido un poco más el cielo y los astros que por allí rondan y en definitiva nos han acercado el mundo de la lectura, desde la narración.

No sabemos cómo se puede dar las gracias a dos ranas tan singulares, pero quizá la mejor forma sea: ¡CROAC, CROAC! O lo que es lo mismo ¡Hasta la próxima que en nuestra charca siempre seréis bienvenidas!

C.R.A. ANA DE AUSTRIA

CIGALES 2009